



Travaux d'élèves d'ULIS en Espagnol.

publié le 15/12/2015 - mis à jour le 11/05/2019

Depuis le mois d'octobre, quelques élèves de la classe d'ULIS suivent des cours d'espagnol.

Après avoir appris à se présenter, elles ont pu faire des avis de recherche sur des personnages de leur choix, indiquant leur âge et une rapide description physique (couleurs des yeux et des cheveux).

 [impression_se_busca](#) (PDF de 463 ko)

Bravo à Amandine, Augustine, Cécilia, Charline, Cléo, Laurine et Mélissa



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.